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出席報告
会員数 111 名
出席数 67 名 欠席数 38 名
出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 佐田山君（有） 宮本（守）君 髙橋君
出席率 65.14 ％
ビジター
メークアップ
今週のお祝
結婚記念日祝：2日 中山晴文君 5日 新納哲雄君

【 生涯の友と共に、扉を開く 】

ロータリーは機会の扉を開く
ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

クラブ会員に司葉子さんがおられるということでビジ
ターで行かれた人もあるのではないかと思います。私
もビジターでそのクラブに行きました。恵比寿のウエス
ティンホテルで開かれましたが、「遠くから来たね」とい
うことで歓迎を受けまして、司葉子さんともお話しをし
ましたし、会長ともお話しをすることが出来ました。そ
の時の会長は、若い人はご存じないかもしれませんが、
あの松島トモ子さんだったのです。
日本の社会、それからロータリークラブの男女共同

参画が進むようにということを願いまして、わたしの挨
拶とさせていただきます。ありがとうございました。

6日 足立耕太郎君 7日 細田耕治君 14日
鷲見雄司君 24日 髙橋孝之君 石部裕一君
26日 小土井秀明君 28日 中村剛士君
スマイルBOX 23,000 円 （910,000 円）
結婚記念日祝：足立（耕）君、細田君、石部君、
中村君、新納君、髙橋君 本人誕生祝：細田君
主人誕生祝：伊藤（由）君 創立記念日祝：杉原
（秀）君 今月末をもってJRを退職致します。4年
間クラブメンバーとして大変お世話になりありが
とうございました。：堀君

会長挨拶

幹事報告
（1）5/25 5RC新旧会長幹事懇談会出席報告
（2）次年度理事・役員・委員 構成表配表配布

（一部修正）
（3）5/16 2021-22年度地区会員増強・R財団合同

セミナー 松浦会員宛に講師お礼状
（菊池 地区ガバナーエレクト事務所より）

（4）6/13中海・宍道湖一斉清掃 出欠回答締切5/26
（5）次年度長棟会長の重点目標「ロータリー奉仕

デー」について打合せ
（該当者は会場に残って下さい）

（6）6月より9月末までクールビズ （ノーネクタイ）
（7）カトマンズ通信 5/25号
（8）例会変更のお知らせ

米子中央RC 6/3（木）短縮例会12：30～12：45
ビジター受付なし

倉吉 6/1（火）夜間例会（時間短縮）
ビジター受付あり

鳥取北 6/ 8（火）移動例会 〃
（物故会員法要）

昨日、西部地区の新旧会長幹事懇談会が行われました。
その時に私が感慨をもって思ったことをお話しします。それ
は米子ロータリークラブの次期会長に女性の勝部芳子さ
んが就任されたということです。このことは男女共同参画と
いう趣旨から大変いいことで、ほんとに時代は変わったの
だなと思っています。といいますのも、かつて女性会員に
入ってもらうということになった時、米子ロータリークラブで
は「女性が入ったら自分は辞める」と騒いだ方もあったくら
いだったからです。
男女共同参画ということにつきまして、私は勉強もしっか

りといたしましたし、ある意味で専門家だと思っております。
鳥取県に男女共同参画推進員という制度があり、例えば、
男女の不平等という事柄について、そこに申し立てをする
と推進員が審査をしまして、改善の勧告をすることができ
る制度ですが、私はその制度が出来た時の初代の委員で
した。３人くらいの委員でやっているのですけれども、私は
もう辞めていますが、一人は必ず弁護士がなることになっ
ています。
そういうこともあって男女共同参画

については大変関心を持っておりま
す。ロータリーのことで言いますと、
田舎のこの辺りでは、男女共同参画
はあまり進んでおりませんが、東京
には会員の中で女性の方が多いと
いうような大変進んでいるクラブも
あります。そのクラブは東京恵比寿
ロータリークラブというところです。
他のクラブ会員の方の中にはその



次回プログラム
6/2 「理事退任挨拶」 理事8名
6/9 「ロータリーの友紹介」 雑誌委員会 井上雄介 副リーダー

「会長退任挨拶」 西村正男 会長
6/16 最終夜間例会
6/23・30 休会

「ロータリーの友」5月号紹介
雑誌委員会 岡久治リーダー

横書き
P3 ＲＩ会長メッセージ
P8 特集 青少年奉仕月間

あなたのエールで輝く若人
P20 侃侃諤諤 失ったものは全ての
心の栄養となると信じて「がんばろう!!」

P23 視点 ガバナーのロータリー・モ
メント 第2690地区菊池捷男ガバナー
P28 米山から世界の町へ⑦ ナイジェリア・ラゴス
P30 大人の着こなし図鑑 テーマ：衣替えの準備
P32 クナーク会長が例会にやってきた
P44 2021年国際大会 始まる前から参加しよう

ロータリー財団管理委員長からのメッセージ
未来を決めるのはロータリーの会員

縦書き
P4 2020年2月8日国際ロータリー第2530地区中央分区

IM基調講演要旨：子どもたちの健やかな心を育む
P49 声：２月号の感想

＜本日のプログラム＞

理事退任挨拶

宮本守 無任所理事

5月8日に坂口平兵衛さんの就任祝いの

ゴルフコンペがあり運よく優勝してたたら

製鉄で作った30万円のパターをいただき

ました。

ところで米子東RCには定款・細則があ

ります。

・メークアップについて

・出席免除会員について：ロータリー歴と年齢を足して85歳

以上。幹事に申請して理事会で承認される必要があります。

・入会金について：米子東ロータリークラブは年間22万円で

すが、満40歳未満と75歳以上の方は半額になるという制度が

あります。現在16名が該当。会員の人数が少ないロータリー

クラブは予算が足りなくなるという事態が生じる。

中国地区で三番目に会員数が多い当クラブですが、今後も

人数を増やしていくことが必要と考えています。

中田智尚 クラブ管理運営理事

一番悩んだのは夜間例会でした。コロナ

の流行のため納涼例会、観月例会は中止

となりましたが、なんとかクリスマス家族

会は開催することが出来ました。ソーシャ

ル・ディスタンスの確保、大声を挙げない、

席の移動はしないなど、制約の中での実施となりました。親

睦活動委員会の福本リーダーの発案で、地元出身のオリン

ピック選手への応援企画を盛り込んでいただきました。オンラ

インでの質問コーナーと選手への応援募金、等身大パネル

の製作など、ロータリーらしい、大きな社会奉仕の場となった

と思います。これは自分には全くない発想で感動しました。

出席委員会については中村リーダーも苦労されたと思いま

す。オンラインを活用したZOOM出席の取りまとめ、感染予

防欠席によるメークアップ、長期出席のない会員への参加

要請など駆使していただいて、このコロナ禍の中でホーム出

席60％前後、メークアップを含めると70％を超える出席率を

あげることができたことは、この時期においてかなり善戦で

きたのではないかと思います。

プログラム委員会ですが、岩﨑リーダーもご苦労があった

と思います。例会の時間変更があったり、外部講師もなかな

か呼びにくい状況の中でスケジュールを調整していただいて、

実りある例会プログラムを考えていただきました。

理事になってロータリーの奥深さを感じることができました。

充実した一年でした。

杉本真吾 奉仕プロジェクト理事

対外的な活動が主ですので、活動

には困難を極めました。

まず職業奉仕については、小林会

員の安来市にある“アルテピア”を訪

問することができました。コロナが流

行っていて大変な状況だったですが、非常に気を遣ってイベ

ントを開催されているということを勉強させていただきました。

社会奉仕については、主には大山一斉清掃と中海一斉清

掃ですが、今だに一度もできておりません。6月13日に中海

一斉清掃の参加を決めておりますが、米子市に問い合わせ

しますと鳥取県の警報が解除されないと開催は厳しいという

ことです。

新世代活動につきましては中学生作文コンテストを行いま

したが、多くの応募があり、小林リーダーのもと、大成功を収

めることができました。

インターアクトにつきましては米子松蔭高校のインターアク

トのバザーへの商品提供と生徒さんの活動報告に留まりま

した。

国際奉仕につきましては残念ながら活動ができませんでし

たが、次年度は当クラブきっての国際派の長棟次期会長の

もとで大々的なイエジャンとの交流ができればと思っていま

す。

山根文教 クラブ広報理事

雑誌委員会については岡リーダーの

もと、少ない読み手の中でロータリー

の友の紹介をしていただきました。ち

なみに来月号には上森会員の記事が

掲載されます。

クラブ会報委員会の週報について

は、面谷リーダーの方でパノラマ風の写真などで工夫をされ

て、読んでも話もまとまっていていい週報を毎回出されてい

たと感じています。

広報・IT委員会ではタイトな時間でZOOM例会を開催させ

ていただきました。桶村リーダー、お疲れさまでした。

委員会メンバーの皆さまに感謝の言葉を伝えて退任の挨

拶とさせていただきます。有難うございました。

堀秀晃会員
退会ご挨拶
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